

## “La Pimienta” en la mira de la transformación comunitaria

Categoría: Minas de Matahambre

Publicado: Lunes, 07 Febrero 2022 22:41

Escrito por Juan María González Cabanas

Visto: 312



Hasta la localidad “La Pimienta” perteneciente al Consejo Popular Pons, al centro de Minas de Matahambre, arribó Miriam Martínez Veloz, Presidenta de la Asamblea del Poder Popular, acompañada por otros dirigentes y factores de la comunidad, con la intención de constatar las principales vulnerabilidades que muestran los habitantes que aquí residen.

Esta vez detectaron a dos madres con tres hijos y la atención que debe brindarse a las mismas desde el trabajo conjunto, la seguridad social y la vivienda, una iniciativa revolucionaria de alta sensibilidad propia del sistema socialista, donde son priorizados aquellos casos con mayor desventaja.

Así mismo evaluaron el aspecto de las viviendas, la bodega y los centros educacionales enclavados en la demarcación los cuales deben cambiar a través de reparaciones constructivas, chapea y la pintura de interiores y fachadas.

“La Pimienta debe revertir las deficiencias captadas en esta visita. Unidos podemos transformar los barrios de este asentamiento. Debemos poner mucha voluntad, optimismo y buen ánimo para convertir la

## **“La Pimienta” en la mira de la transformación comunitaria**

Categoría: Minas de Matahambre

Publicado: Lunes, 07 Febrero 2022 22:41

Escrito por Juan María González Cabanas

Visto: 312

---

Pimienta en un sitio más agradable, donde las personas mejoren su calidad de vida”, dijo Martínez Veloz.

El trabajo comunitario no se detiene en Minas de Matahambre. A partir de las acciones emprendidas en el barrio priorizado Celia Sánchez, ahora se enfilan las mismas a La Pimienta, donde los moradores de la zona son parte de la solución junto a las autoridades políticas y gubernamentales del territorio.

Todo lo que pueda emprenderse en cada barrio para dignificar el entorno de las personas, será exaltado por las presentes y venideras generaciones.